

Die Wohnbevölkerung im Stadtgebiet Halle-Büschdorf ist in den letzten Jahren vor allem durch den Zuzug von jungen Familien gewachsen. Zur Wohnqualität gehören u.a. auch Angebote für die Betreuung von Kindern. Derzeit gibt es im Wohngebiet Büschdorf keine Kindereinrichtung für die Betreuung von Kindern im Alter von 0 – 6 Jahren. In der aktuellen Bedarfs- und Entwicklungsplanung für Kindertageseinrichtungen der Stadt Halle (Saale) ist auch für das Gebiet Halle-Büschdorf keine Kindereinrichtung geplant.

Wir fragen die Stadtverwaltung:

1. Wie wird der wachsende Bedarf an Kinderbetreuungsplätzen im Wohngebiet Büschdorf erfüllt?
2. Gibt es Überlegungen der Stadtverwaltung eine Kindertageseinrichtung für Kinder von 0 – 6 Jahren in der Perspektive in Büschdorf zu errichten?

gez. Dr. Bodo Meerheim
Vorsitzender der Fraktion